

Pressemitteilung

Caritasverband der Erzdiözese
München und Freising e.V.

Eröffnung der Caritas-Berufsfachschule für Pflegeberufe im AOK-Gesundheitstreff in Garmisch-Partenkirchen: Unsere Vision einer neuen Pflege wird Realität!

Am 17.09.2024 fand die Schlüsselübergabe für die Berufsfachschule für Pflegeberufe in Garmisch-Partenkirchen statt. Stefan Schackmann, Direktor der AOK Garmisch-Partenkirchen, überreichte zum Start der neuen Schule den Schlüssel an Birgitta Greilinger vom Institut für Bildung und Entwicklung des Caritasverbands München und Freising. Mit der Schlüsselübergabe beginnt eine neue Ära, denn: Im Rahmen der Kooperation zwischen der AOK Bayern und CARITAS wird die Schule im ehemaligen Gesundheitstreff der AOK untergebracht. „Pflege, Entwicklung und Innovation gehen hier Hand in Hand.“, betonte Greilinger, die für den Aufbau der neuen Pflegeschule und des künftigen Bildungszentrums am Campus Garmisch-Partenkirchen verantwortlich ist. Als Teil des Innovationsprojektes Campus Garmisch-Partenkirchen wird die Schule später dorthin umziehen. Stefan Schackmann ergänzte: „Mit dieser Schule setzt die Caritas einen wichtigen Meilenstein für die Zukunft der Pflege in unserer Region. Wir freuen uns, dieses innovative Projekt unterstützen zu können.“

Das engagierte Schulteam bestehend aus Angela Jochum (Lehrkraft), Dr. Sigrid Meierhofer (Lehrkraft), Susanne Hoffmann (Lehrkraft) und Birgitta Greilinger (Lehrkraft und Leitung Bildungszentrum GAP) hat bereits mit 15 motivierten Schülern den Unterricht aufgenommen. Frau Hoffmann und Frau Jochum übernehmen ab 1. November die Schulleitung.

Die Schule wird dazu beitragen, den Personalmangel in den stationären und ambulanten Altenhilfeeinrichtungen im Markt Garmisch-Partenkirchen und den angrenzenden Gemeinden zu lindern und die Versorgung rund um das Thema Alter im Landkreis Garmisch-Partenkirchen zu verbessern.

Highlights an der Schule:

- Zugang zur einjährigen Ausbildung zum Pflegefachhelfer mit dem Schwerpunkt Altenpflege bereits für 16-jährige Schulabgängerinnen und Schulabgänger
- Möglichkeit zur anschließenden dreijährigen Ausbildung zur Pflegefachkraft
- Erlernen eines anerkannten Ausbildungsberufs und Qualifikation für eine weiterführende Ausbildung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Bettina Bäumlisberger
Telefon: 089 55169-228
pressestelle@caritasmuenchen.org

Hirtenstr. 2-4
80335 München
www.caritas-nah-am-naechsten.de



- Praxisnahe Ausbildung für einen frühen Berufseinstieg und direkte Erprobung neuester Technologien
- Zugang zur einjährigen Ausbildung ebenfalls für Quereinsteigerinnen und Quereinsteiger, gefördert durch die Agentur für Arbeit (AZAV-Zertifizierung der Schule)
- Start der dreijährigen generalistischen Ausbildung zur Pflegefachkraft im Jahr 2025 (in Planung)

<https://www.caritas-berufsfachschule-pflegeberufe-gap.de/de>



BU: Schlüsselübergabe (v.l.n.r): Birgitta Greilinger (Institut für Bildung und Entwicklung des Caritasverbands München und Freising) und Stefan Schackmann (Direktor der AOK Garmisch-Partenkirchen) vor der neuen Caritas-Berufsfachschule für Pflegeberufe